Ä-K20-670 Jetzt Zukunft gestalten: Bildung und Wissenschaft

Antragsteller*in: Gewerkschaftsgrün

Beschlussdatum: 08.01.2024

Änderungsantrag zu WP-4

In Zeile 47:

Durch starke ökologische und soziale Vorgaben wird das Vergaberecht komplexer. Damit die Vergabestellen von Land und Kommunen nicht überfordert werden, wollen wir eine zentrale Vergabekompetenzstelle schaffen. Die Kompetenzstelle kann Vergaben durchführen und diese Das Vergaberecht ist komplex. Wir wollen die Vergabestellen von Land und Kommunen unterstützen, indem wir eine zentrale Vergabekompetenzstelle schaffen. Diese kann Vergaben durchführen und durch gebündelte Expertise effizienter gestalten.

Begründung

Eine Kompetenzstelle ist unabhängig von zukünftigen Änderungen im Vergaberecht sinnvoll. Das Vergaberecht ist geschaffen worden, um allen Unternehmen gleichen Zugang zu öffentlichen Aufträgen zu geben. Dazu ist die öffentliche Verwaltung an komplexe Regeln gebunden worden. Wir sollten nicht den Eindruck erwecken, dass ökologische und soziale Ziele die Kommunen und Landesstellen überfordern könnten.